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LEITURA ANUAL 
 

Excelentíssimo Senhor Presidente da Câmara Municipal de Japi; 

Excelentíssimas Senhoras e Senhores Vereadores, 

Autoridades aqui presentes; 

Nossa equipe, secretários e servidores, 

Minhas Senhoras e Senhores. 

 

Iniciando o ano Legislativo, apresento aos presentes e demais munícipes 

que nos acompanham pelas mídias digitais, o balanço anual da nossa gestão, 

trazendo os avanços dos trabalhos realizado em 2024, e os projetos encaminhados 

para o ano de 2025. Aproveito a oportunidade para reafirmar meu respeito pelo 

poder legislativo e demais instituições.  

Chegamos a este momento trilhando pelo caminho do trabalho, 

transparência e determinação. Evoluímos de uma situação de caos administrativo 

e financeiro para uma realidade que nos permite compartilhar resultados positivos, 

impactando diretamente a vida dos nossos munícipes. 

Com foco no bem-estar e na saúde da nossa população, não medimos 

esforços para atender à alta demanda em nosso município. Em 2024, por meio do 

setor de regulação, realizamos diversos procedimentos através das plataformas, 

garantindo mais acesso e qualidade nos atendimentos à nossa população. 

Agora, apresentarei a todos o balanço dos principais atendimentos e 

serviços realizados ao longo do ano de 2024: 

 

SAÚDE 

➢ SISREG: 

o 2.739 - Consultas e Exames 

o 298 – Mamografias 

o 453 – Citopatológicos – (Procedimento que detecta alterações que 

possam indicar a presença do câncer). 
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➢ REGULA RN: 

o 226 - Consultas e Exames 
 

o 207 - Cirurgia Eletivas 

Em 2024 disponibilizamos aos japienses atendimentos especializados, 

garantindo eficiência e agilidade, evitando assim, o deslocamento dos nossos 

munícipes para outras cidades.  

Prezando pelo atendimento na saúde de forma acessível e eficiente para a 

população, realizamos investimentos significativos na oferta de serviços 

especializados. Elaboramos um planejamento estruturado para a disponibilização 

de atendimentos em diversas áreas médicas, assegurando o cuidado integral e de 

qualidade. 

Promovemos a realização dos atendimentos ginecológicos, cardiológicos e 

urológicos, totalizando 344 consultas e exames, com um investimento de R$ 

39.765,00 reais. Além disso, ofertamos atendimentos em pediatria e 

ultrassonografia, com 338 consultas e exames, representando um investimento de 

R$ 32.711,00 reais. 

Unificando os atendimentos em consultas e exames especializados em 

nosso município, realizamos um investimento de R$ 72.476,00 reais com recursos 

próprios, para a realização de 682 atendimentos. Além disso, custeamos diversos 

exames extras de alta complexidade na capital do estado. 

Em 2024, destinamos R$ 109.977,00 reais para procedimentos médicos 

realizados por meio do Consórcio Intermunicipal de Saúde do Seridó (CIS 

SERIDÓ), totalizando 1.213 atendimentos especializados. 

Somando os investimentos em exames e consultas, alcançamos um total de 

1.895 atendimentos, com um investimento total de R$ 182.453,00 reais. Essas 

ações reafirmam nosso compromisso com a ampliação e a qualidade dos serviços 

de saúde oferecidos à população. 

Além disso, em parceria com o programa Brasil sorridente, beneficiamos a 

população com a entrega de 237 próteses dentárias, reforçando nosso compromisso 

com a promoção da saúde bucal e a melhoria da qualidade de vida dos cidadãos. 

Ainda no âmbito da Saúde, realizamos um total de 1.386 viagens em “carros 

pequenos” entre os municípios de Natal, Santa Cruz e Currais Novos, atendendo a 

649 procedimentos em Natal, 585 em Santa Cruz e 152 em Currais Novos. 
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Além disso, destacamos o suporte logístico proporcionado pelo transporte 

em nossas vans, que permitiu o acesso de mais de 4.880 usuários a serviços de 

saúde especializados na capital do estado. Essas viagens foram distribuídas ao 

longo de 244 deslocamentos durante o ano de 2024, garantindo mais assistência e 

comodidade à população.  

Pensando no acolhimento, conforto e bem-estar da nossa população, 

reafirmamos o nosso compromisso no investimos na casa de apoio na capital do 

estado, garantindo um espaço adequado, seguro e acolhedor a todos os munícipes.  

No local, ofertamos de forma gratuita, hospedagem com estrutura completa, 

incluindo alimentação balanceada e acomodações confortáveis. Nosso objetivo é 

proporcionar um ambiente acolhedor, digno e adequado, promovendo qualidade 

de vida aos que estão longe de casa em busca de tratamento especializado ou outros 

atendimentos essenciais. 

Ver o mundo com clareza é um direito de todos, mas, para muitas pessoas 

em situação de vulnerabilidade, a falta de acesso a óculos de grau pode significar 

grandes dificuldades no dia a dia. Pensando nisso, nossa gestão adotou medidas 

para garantir que esses munícipes também tivessem acesso a esse recurso 

essencial, promovendo mais inclusão, qualidade de vida e oportunidades para 

todos. 

Em cumprimento ao compromisso com a promoção da saúde ocular e o 

bem-estar da população, destacamos o investimento de R$ 95.540,00 reais, 

realizado em abril de 2024, para a aquisição de 281 óculos de grau. Investimos em 

duas etapas: a primeira, com um investimento de R$ 57.800,00, e a segunda, no 

valor de R$ 37.740,00, por meio de dispensa de licitação, conforme previsto na 

legislação vigente. 

A iniciativa teve como objetivo proporcionar melhores condições de vida 

aos cidadãos, seguindo critérios técnicos e médicos, com base nas prescrições 

oftalmológicas fornecidas. Assegurando acesso a lentes corretivas de qualidade. 

ATENÇÃO PRIMÁRIA 

Na atenção primária, buscamos garantir aos munícipes conhecimento do 

trabalho realizado por nossas equipes. Apresentamos, portanto, informações 

essenciais sobre os procedimentos realizados, visitas, atendimentos domiciliares, 
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individuais e odontológicos, evidenciando nosso compromisso com a saúde e o 

bem-estar do nosso povo. 

Dando continuidade ao nosso compromisso também com a atenção 

primária, realizamos em 2024 uma série de serviços voltados ao cuidado e bem-

estar da população. Entre as principais ações, destacam-se: 

• 15.506 - Atendimentos individuais 

• 3.748 - Atendimentos odontológicos 

• 77.486 - Visitas domiciliares 

• 900 – Sessões de fisioterapia  

• 23.577 - Procedimentos ambulatoriais 

• 2.331 - Atendimentos pelo NASF e equipe multiprofissional 
 

Esses dados refletem nossos esforços para fortalecer a saúde básica, 

garantindo atendimento humanizado acessível à população. 

Investimos e adquirimos com recurso próprio, um veículo modelo Spin para 

reforçar os serviços da secretaria de saúde, com foco na atenção básica. Essa 

conquista ampliou a oferta e a qualidade dos atendimentos, garantindo maior 

suporte no transporte das nossas equipes, medicamentos e materiais necessários 

para o cuidado direto à população.  

Esse investimento é mais uma demonstração de zelo e compromisso 

contínuo em fortalecer a saúde pública, oferecendo atendimento acessível e 

eficiente aos cidadãos. 

Nossas equipes de vigilância sanitária, ambiental e epidemiológica também 

desempenharam um papel fundamental ao longo de 2024, garantindo a segurança 

e a qualidade dos serviços prestados à população. Com dedicação diária, 

realizaram procedimentos essenciais para proteger o bem-estar dos munícipes. 

A seguir, apresentamos os números de atendimentos realizados por nossas 

equipes, incluindo cadastros, inspeções de estabelecimentos, dentre outros 

serviços: 

➢ Vigilância Sanitária – 193 atendimentos/visitas 

➢ Vigilância Ambiental – 16.426 atendimentos/visitas 

➢ Vigilância Epidemiológica – 43 atendimentos/visitas 
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Japi, segue sendo destaque positivo no âmbito da saúde, desde modo, 

continuaremos investindo na qualidade de vida dos nossos munícipes. Não 

podemos deixar de mencionar aqui as nossas esquipes responsáveis pela vacinação 

no município. 

E com muito orgulho apresento a todos, os dados com informações sobre a 

cobertura vacinal de 2024: 

CAMPANHAS DE VACINAÇÃO  

➢ Poliomielite – 100% - (315 - pessoas) 

➢ Influenza – 88% - (1.126 - pessoas) 

➢ Covid monovalente – 99% - (5.110 - pessoas)  
 

A jornada que percorremos mais uma vez até aqui, seguem sendo pautados 

no trabalho, determinação e muito zelo. Cada “centavo” que aplicamos na saúde 

do nosso município, é como forma de investimento e cuidado para com o nosso 

povo.  

OBRAS E SERVIÇOS URBANOS 

Com dedicação e planejamento, promovemos um amplo trabalho de 

estruturação em nosso município, garantindo melhorias significativas para a 

qualidade de vida da população.  

Nosso compromisso reflete em ações como a implantação de mais uma 

areninha, reformas estruturais, pavimentações, saneamento e instalação de kits de 

iluminação. Além disso, realização da manutenção completa de toda rede de 

iluminação pública em nosso município, garantindo mais segurança e conforto 

para os moradores. 

Também intensificamos os serviços essenciais, como limpeza de fossas 

sépticas, pintura de prédios públicos e canteiros, poda de árvores e construção de 

barreiros, priorizando sempre o desenvolvimento sustentável e a melhoria da 

infraestrutura municipal.  

Foram instalados nas ruas MANOEL NICOLAU DA SILVA, MANOEL 

MEDEIROS dentre outras, mais de 400 metros de tubulação visando melhorar a 

rede de esgoto daquela localidade. Além disso, estamos pavimentando mais de 

5.600 metros quadrados, abrangendo as ruas: 
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o RUA MANOEL NICOLAU DA SILVA 

o RUA PROJETADA  

o RUA JOÃO MARTINS DO NASCIMENTO 

o RUA SEVERINA DA COSTA BELMONT 

o RUA MÃE JAPI 

o RUA MANOEL MEDEIROS 

Reformamos as unidades básicas de saúde no centro da nossa cidade, como 

também na comunidade de Queimadas, zona rural do nosso município. Realizamos 

a reforma da praça Nova Medeiros, como também a implementação da nova 

academia da 3° idade na praça supracitada.  

Implementamos a retirada do lixo domiciliar três vezes na semana na 

comunidade barra do japi. Investimos em melhorias nas estradas vicinais. 

Promovemos mais um mutirão para a realização das pinturas de praças, quiosques, 

e meio fio, como também a realização de melhorias em algumas escolas, prezando 

pela importância de assegurar espaços de lazer e qualidade de vida para a 

população. 

Em 2024, tivemos a alegria e satisfação em receber um importante reforço 

financeiro para melhoria dos serviços ofertados à nossa população. Por meio de 

uma emenda parlamentar da Deputada Federal Natália Bonavides, no valor de R$ 

196.324,00 reais, conseguimos investir na aquisição de novos equipamentos, 

fortalecendo nossa infraestrutura, ampliando e priorizando a qualidade do 

atendimento. 

Esse investimento representa um grande avanço para nós, garantindo mais 

conforto e qualidade nos serviços prestados. Com a aquisição de diversos materiais 

e equipamentos essenciais, seguimos firmes no compromisso de modernizar e 

aprimorar nossas atividades.  

Com os recursos da emenda parlamentar, conseguimos adquirir uma série 

de equipamentos essenciais para aprimorar os serviços oferecidos à população. 

Entre os itens adquiridos, destacam-se: 

o Gabinetes odontológico completo  

o Aparelhos de raio-x odontológicos 

o Notebooks e Aparelhos de ar-condicionado  

o Mesas ginecológicas  
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Esses materiais representam um avanço significativo na modernização e 

melhoria das condições de atendimento, garantindo mais qualidade, eficiência e 

conforto para os serviços prestados à nossa comunidade. 

 
 

EDUCAÇÃO 

Acreditamos na educação como base para o desenvolvimento do nosso 

município, por isso, seguimos investindo no fortalecimento do ensino e na 

valorização dos profissionais da área garantindo o piso nacional dos professores e 

melhorias nas unidades escolares. Nosso compromisso é garantir uma educação de 

qualidade, com estrutura adequada e oportunidades para todos. 

Em 2024, renovamos o nosso compromisso com a qualidade da educação 

de nosso município. Com ações que abrangeram todas as etapas de ensino, 

buscamos fortalecer e aprimorar as práticas educacionais com o foco no 

aprendizado das crianças, jovens e adultos matriculados em nossa rede de ensino. 

Investimos em mecanismos como objetivo de alinhar ações pedagógicas, 

promovendo um espaço de reflexão, planejamento e integração entre todos os 

envolvidos no processo educacional. Essa iniciativa reafirma nosso compromisso 

com a construção de um ensino cada vez mais eficaz, inclusivo e voltado para o 

desenvolvimento integral de nossos estudantes. 

Como forma de promover a inclusão na educação, criamos a Sala de 

Atendimento Educacional Especializado (AEE), que tem por objetivo o 

atendimento complementar as atividades escolares. Ainda sobre esse tema, 

qualificamos nossos profissionais em educação através de capacitações voltadas 

para a prática pedagógica inclusiva.  

Destacamos a formação “Inclusão na Prática: trazendo inovação para a 

educação inclusiva”. Direcionada aos profissionais da educação que atuam 

diretamente com as crianças, abordando as diferenças entre equidade e igualdade 

na prática pedagógica para garantir a inclusão efetiva dos alunos com necessidades 

especiais. 

Buscamos de forma direta fomentar a reflexão e a inovação nas práticas 

pedagógicas, além de proporcionar uma compreensão mais profunda sobre como 

lidar com a diversidade no ambiente escolar, respeitando as diferenças e 

promovendo a inclusão de maneira prática e eficaz. 
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  O investimento em ações no campo da ciência também foi destaque em 

nossa gestão no ano de 2024, lembro aqui da passagem por nossa cidade do 

“Planetário Urano”, um planetário móvel que ofertou a crianças e adolescentes a 

oportunidade de construir conhecimentos em Astronomia. 

Continuamos investindo significativamente na melhoria da infraestrutura 

educacional e de lazer para as crianças e jovens em nosso município. Entre as 

principais iniciativas de 2024, destacamos o investimento de R$ 493.300,00 reais 

na aquisição de kits pedagógicos, equipamentos de robótica e parquinhos infantis, 

reafirmando o nosso compromisso com o desenvolvimento integral dos estudantes. 

Os parquinhos adquiridos serão instalados na Creche Ernandes César e na 

Escola José da Costa, proporcionando às crianças um ambiente seguro, adequado 

para o lazer e a interação social. A estrutura contará com brinquedos modernos e 

acessíveis, garantindo inclusão e diversão para todos. Essa iniciativa busca 

estimular a coordenação motora, a criatividade e o desenvolvimento social das 

crianças, contribuindo para uma infância mais saudável e feliz. 

Já os kits pedagógicos e os equipamentos de robótica serão destinados ao 

laboratório de Ciências da Natureza, que será instalado pela Secretaria de 

Educação. Esse espaço representará um avanço significativo no ensino, contando 

com materiais didáticos e experimentais modernos. A estrutura permitirá que os 

alunos tenham acesso a práticas pedagógicas inovadoras, além de adquirirem mais 

conhecimentos em disciplinas como biologia, química e física, despertando o 

interesse pela ciência e incentivando a formação de futuros pesquisadores e 

profissionais da área. 

Essas ações fazem parte de um planejamento estratégico da nossa gestão 

em promover uma educação de qualidade e um ambiente mais propício ao 

desenvolvimento infantojuvenil. O investimento em infraestrutura educacional e 

recreativa reflete o nosso compromisso com o futuro das crianças e jovens, 

garantindo melhores condições de ensino e aprendizado, bem como o 

fortalecimento do convívio social. 

Como tradição em nossa cidade, promovemos a realização do desfile cívico 

de 7 de setembro, com o tema "O BRASIL QUE FOMOS, O QUE SOMOS E O 

BRASIL QUE QUEREMOS". A participação das escolas foi significativa e 

contribuiu para promover uma reflexão sobre o processo histórico, político e social 

do nosso país. 
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E é com grande alegria e satisfação que compartilho mais uma conquista 

significativa para nosso município. Fomos agraciados em novembro de 2024 com 

o selo ouro do PROGRAMA NACIONAL DE COMPROMISSO COM A 

ALFABETIZAÇÃO, um reconhecimento que reafirma nossos esforços e 

dedicação à educação de qualidade. 

Recebemos essa honraria que faz parte do compromisso nacional criança 

alfabetizada (CNCA), e destaca as boas práticas adotadas por nossas equipes na 

busca por um ensino mais eficiente e inclusivo. Receber essa medalha é resultado 

do trabalho em conjunto de nossos profissionais da educação, estudantes, famílias 

e toda a comunidade, que acreditam no poder transformador do conhecimento. 

Vale ressaltar que essa premiação nacional foi dividida em três categorias: 

ouro, prata e bronze. Entre os 5.570 municípios no país, a nossa cidade ficou entre 

os 2.592 municípios que receberam o selo de OURO. Nossa gratidão a todos que 

fazem parte dessa conquista, e aqui, reforço nosso compromisso de construir um 

futuro ainda melhor para nosso povo. 

 

AGRICULTURA  

Temos como objetivo ampliar oportunidades e impulsionar o 

desenvolvimento sustentável do município. Seguimos firmes no compromisso de 

fortalecer a agricultura local como forma de garantir uma melhor qualidade de vida 

aos nossos trabalhadores rurais. Para isso, investimos em 2024 em ações que 

beneficiam diretamente o homem do campo, assegurando acesso a infraestrutura 

adequada e suporte à produção agrícola.  
 

Como prioridade, investimos no abastecimento de água potável na zona 

rural, além da limpeza e construção de barreiros, escavação de cacimbas e acesso 

ao programa corte de terra, entre outras iniciativas essenciais para a vida no campo. 
 

Disponibilizamos aos agricultores de forma gratuita em 2024, mais de 1.200 

horas de trator para o corte de terra, facilitando o preparo da terra e incentivando a 

produção agrícola. Além disso, investimos na agilidade para emissão de 

documentos importantes para o homem do campo que passaram a ser emitidos 

diretamente na sede da secretaria de agricultura, garantindo mais praticidade e 

eficiência no atendimento às demandas. 
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Entre os documentos emitidos, destacam-se: 

o Contrato de comodato 

o Declaração de confinantes e corte de terra 
 

Em 2024, reafirmamos o nosso compromisso em garantir a continuidade da 

parceria com o Instituto de Defesa e Inspeção Agropecuária do Rio Grande do 

Norte (IDIARN), agilizando assim, os processos para regularização de rebanho, e 

facilitando de forma objetiva o acesso a retirada de guia de trânsito animal (GTA), 

documento de suma importância para o produtor que transporta seus animais, 

como também para os que recebem créditos junto aos agentes financeiros. 

 O GARANTIA SAFRA é mais uma ação do programa nacional de 

fortalecimento da agricultura familiar (PRONAF) que continua presente em nosso 

município. Esse benefício social garante ao agricultor familiar o recebimento de 

um auxílio pecuniário. 

Em parceria com governo do estado, tivemos a DISTRIBUIÇÃO DE 

SEMENTES para plantio. Contando com apoio do Instituto de Assistência Técnica 

e Extensão Rural (EMATER). Em 2024 realizamos a distribuição de 7.970kg’s de 

sementes aos agricultores cadastrados, beneficiando diretamente 712 famílias em 

nosso município. 

Asseguramos também a continuidade do programa de produção e 

conservação de forragem, o COMPRA DE FENO, um meio de apoio à produção 

e armazenamento de reservas alimentares para animais. 

Em 2024, disponibilizamos advogado especializado para atendimento ao 

programa MEU INSS no município. O atendimento especial vem prestando 

assessoria a agricultores, como também pessoas que necessitam de auxílio 

maternidade, aposentadoria por invalidez, dentre outros. 

Recebemos em nosso município no ano de 2024, um trator agrícola com 

grade, doado pelo ex-senador da república Jean Paul Prates, em parceria com o 

Governo do Estado do Rio Grande do Norte.  

O recebimento desse equipamento foi fundamental para impulsionar a 

produção rural, promovendo mais autonomia e oportunidades para os agricultores 

locais. 
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ESPORTE  

Visando o bem-estar e a inclusão social, acreditamos e investimos no 

esporte como ferramenta essencial para a promoção da saúde e qualidade de vida. 

Por meio da realização de eventos, campeonatos e projetos, além do investimento 

na recuperação e ampliação de espaços esportivos, buscamos garantir acesso ao 

lazer, integração social e ao desenvolvimento esportivo da população. 

Ao longo de 2024, reafirmamos nosso compromisso com o 

desenvolvimento do esporte, promovendo investimentos estratégicos que 

ampliaram o acesso às práticas esportivas e fortalecimento da infraestrutura.  

Dentre as principais iniciativas realizadas, destacamos a adesão ao projeto 

“ARENINHAS POTIGUARES”, que visa o envolvimento e a imersão em 

atividades esportivas, como também em programas de qualidade de vida, 

despertando e desenvolvendo habilidades variadas. 

Destacamos também a construção de uma arena esportiva no Alto São 

Sebastião, proporcionando mais um local para o lazer e o incentivo ao esporte, 

além da assinatura de convênio para a construção de um estádio de futebol, um 

passo fundamental para fortalecer o esporte local. 

Além das melhorias estruturais, investimos também no apoio direto aos 

atletas e equipes, garantindo a entrega de uniformes, bolas e tênis. Reforçando o 

incentivo ao esporte amador e categorias de base. Ainda no Alto São Sebastião, 

realizamos melhorias na quadra poliesportiva, garantindo um espaço mais 

adequado e seguro para diversas modalidades esportivas. 

Com essas ações, seguimos firmes na missão de valorizar o esporte como 

ferramenta de desenvolvimento social, incentivando a formação de novos talentos 

e promovendo mais qualidade de vida para nossa comunidade. 

 

ASSISTÊNCIA SOCIAL, TRABALHO E HABITAÇÃO  

No ano de 2024, dando continuidade ao trabalho, zelo e transparência, 

obtivemos grandes vitórias e destaque a nível internacional. A conquista do SELO 

UNICEF, certificado que reconhece municípios que promovem os direitos de 

crianças e adolescentes. 
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Essa certificação é uma iniciativa internacional que reconhece os 

municípios que se destacam na implementação de políticas públicas voltadas para 

a promoção, proteção e defesa dos direitos infantojuvenil, abrangendo áreas como 

saúde, educação, segurança e assistência social. 

Investimos na ampliação do acesso à educação de qualidade, saúde integral 

e na criação de mecanismos de proteção contra a violência, garantindo um 

ambiente seguro e saudável para o desenvolvimento. Essa conquista foi resultado 

de um trabalho contínuo de fortalecimento da rede de atendimento e suporte às 

crianças e adolescentes. 

 

CENTRO DE REFERÊNCIA DE ASSISTÊNCIA SOCIAL - (CRAS) 

Nosso município conta com centro de referência de assistência social 

(CRAS) que nos permite ofertar serviços de proteção social básica a famílias em 

situação de vulnerabilidade. Além disso, coordena programas fundamentais ao 

acesso a benefícios sociais. 

Em 2024, ampliamos os atendimentos, incluindo acolhimento psicológico 

e diversos serviços essenciais, garantindo o acesso aos direitos sociais. Entre os 

principais atendimentos realizados, destacamos: 

• Visitas domiciliares e institucionais 

• Acompanhamento de medidas socioeducativas 

• Fórum comunitário do selo UNICEF 

Esses balanços refletem mais uma vez o nosso compromisso em oferecer 

um atendimento de qualidade, acolhendo e apoiando as famílias que mais 

precisam, garantindo seus direitos e fortalecendo a rede de assistência social do 

município. 

GRUPO DE IDOSOS 

Em nosso município, contamos com dois grupos de idosos: Vicente Gomes, 

na comunidade Barra do Japi na zona rural do nosso município, e José Barbosa, na 

zona urbana. Esses grupos promovem a integração social, e qualidade de vida aos 

participantes. 
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Oferecemos a cada encontro, atividades recreativas, culturais e educativas, 

fortalecendo vínculos e estimulando a autonomia dos idosos. Atualmente, mais de 

100* idosos são assistidos pelo programa, garantindo um ambiente de convivência 

saudável, acolhedor e alegre. 

GRUPO DE GESTANTES 

Entendemos a importância dos grupos de apoio em nosso município, de 

forma muito especial o acolhimento materno, e pensando nisso investimos na 

manutenção do grupo de gestantes, ofertando um espaço onde as “mamães” podem 

contar com o apoio emocional e orientações sobre saúde materno-infantil, nutrição 

gestacional e fortalecimento de vínculos.  

Em 2024, entregamos mais de 90 kit’s de enxoval de bebê, garantindo a 

cada mãe assistida o suporte necessário para uma gestação mais tranquila e segura. 

GRUPO DE ACOLHIMENTO PARA PESSOAS COM ANSIEDADE 

No decorrer do ano de 2024, fomos percebendo a importância do 

investimento no cuidado psicológico para nossa população. Já que a saúde mental 

é uma parte essencial do nosso bem-estar, e por isso, investimos em ações em 

suporte emocional.  

Compreendendo os desafios enfrentados por muitas pessoas, criamos o 

GRUPO DE ACOLHIMENTO PARA PESSOAS COM ANSIEDADE, espaço 

dedicado ao cuidado psicológico e fortalecimento emocional. 

 No grupo disponibilizamos apoio especializado, ensinamento de técnicas e 

estratégias para lidar com momentos crise, tudo isso sobre a condução de um 

psicólogo especializado. Atualmente o grupo conta com 15 pacientes, ajudando-

os a enfrentar desafios emocionais. 

PROGRAMA CRIANÇA FELIZ - (PCF) 

O compromisso das nossas equipes tem sido essencial para fortalecer a 

rede de proteção à infância, garantindo que cada criança tenha acesso a estímulos 

adequados para o seu desenvolvimento. 

Em 2024, nossas equipes realizaram 7.962 visitas, beneficiando 281 

pessoas e 253 famílias. O impacto positivo do Programa Criança Feliz (PCF), 

reflete-se diretamente na melhoria da qualidade de vida das famílias atendidas e 



  

15 
 

no fortalecimento dos laços entre cuidadores e crianças, promovendo uma infância 

mais saudável, segura e feliz. 

SERVIÇO DE CONVIVÊNCIA E FORTALECIMENTO DE VÍNCULOS - (SCFV) 

O investimento no desenvolvimento social das crianças e adolescentes será 

sempre prioridade em nossa gestão. Atendemos cerca de 100 crianças e 

adolescentes, com idades entre 07 e 17 anos, oferecendo atividades lúdicas, 

culturais, recreativas e educativas. Acreditamos que ações como essa são 

fundamentais para estimular habilidades e valores, garantindo que nossos crianças 

e adolescentes tenham um espaço seguro e acolhedor. 

Em 2024, impulsionamos a iniciativa sustentável do PROJETO DE 

RECICLAGEM, o nosso objetivo foi incentivar a consciência ambiental e a 

responsabilidade social entre os participantes.  

O engajamento de todos, fez com o que conseguimos reciclar em nosso 

município cerca de 10.000 garrafas PET e 50 kg de tampinhas, reduzindo o 

impacto ambiental e promovendo hábitos sustentáveis. O sucesso foi tanto, que 

conseguimos viabilizar a criação de uma fábrica de vassouras e varais feitas com 

materiais recicláveis, um exemplo concreto de como educação ambiental e 

empreendedorismo social podem transformar vidas. 

CONSELHO TUTELAR 

A proteção dos direitos das crianças e adolescentes é uma das nossas 

maiores preocupações. Por isso, acompanhamos de perto o trabalho do Conselho 

Tutelar no comprimento dos deveres fundamentais na defesa e garantia desses 

direitos, conforme o Estatuto da Criança e do Adolescente (ECA). 

Reafirmando o nosso apoio nessa missão que visa fortalecer as políticas 

públicas voltadas à proteção da infância, assegurando que nossas crianças e 

adolescentes cresçam em um ambiente seguro, saudável e repleto de 

oportunidades. 

PROGRAMA DO LEITE 

Em nosso município em parceria com o governo do estado, garantimos a 

continuidade do Programa do Leite, como uma das ferramentas para combater a 

desnutrição, garantindo a segurança alimentar das famílias em situação de 

vulnerabilidade social. 
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Investimos no funcionamento eficiente, distribuição e suporte no 

atendimento as 288 famílias assistidas pelo programa. Em 2024, distribuímos mais 

de 70.000 mil litros de leite em nosso município. Junto com nossa equipe criamos 

a logística para garantir a chegada do leite a crianças, gestantes, nutrizes e idosos, 

garantindo assim uma nutrição mais adequada.  

CADASTRO ÚNICO E PROGRAMA BOLSA FAMÍLIA 

Em 2024, reforçamos nosso compromisso em garantir que os serviços do 

cadastro único (CADÚNICO) e do programa bolsa família (PBF) fossem mais 

acessíveis a todos de maneira simples e eficiente, reconhecendo a importância dos 

benefícios sociais para a qualidade de vida da população. 

Com o atendimento, em média, de 300 famílias por mês, é disponibilizado 

a todos, as orientações, emissão da folha resumo e atualizações cadastrais, 

assegurando que os beneficiários continuem recebendo o suporte necessário de 

forma adequada. 

Atualmente, nosso município conta com 2.757 famílias cadastradas no 

Cadastro Único (CADÚNICO), das quais 1.870 são beneficiárias do Programa 

Bolsa Família. Esse apoio representa um investimento federal de R$ 15.257.952,00 

reais ao longo de 2024, com uma média mensal de R$ 1.271.496,00 reais. 

Além disso, 1.027 famílias foram contempladas pelo Programa Auxílio 

Gás, garantindo um suporte financeiro essencial para a compra do gás de cozinha. 

O investimento anual nesse benefício foi de R$ 1.281.696,00 reais, com uma média 

mensal de R$ 106.808,00 reais no município. 

Para melhorar o atendimento e fortalecer a busca ativa das famílias 

beneficiárias, investimos em recursos que otimizam o trabalho das nossas equipes. 

Adquirimos uma moto 160cc (0KM) e um notebook de última geração, 

proporcionando maior agilidade na atualização dos cadastros e no registro das 

informações diretamente no sistema. 

Acreditamos que iniciativas como essa, fortalecem o vínculo entre os 

beneficiários e o serviço público, garantindo maior eficiência, transparência e 

acessibilidade na gestão dos programas sociais. 
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PROGRAMA MINHA CASA, MINHA VIDA – (PMCMV) 

Como gestora e filha desta terra, sinto uma imensa alegria em compartilhar 

conquistas históricas para o nosso município. Fomos contemplados em dois editais 

do Programa Minha Casa, Minha Vida (PMCMV), garantindo a construção de 100 

novas moradias – 50 para a zona urbana e 50 para a zona rural. 

Essa conquista reforça nosso compromisso em buscar melhorias concretas 

para o povo japiense, garantindo dignidade e segurança habitacional. Entramos em 

2025 com todos os processos avançados e análise de documentações dos 

candidatos em andamento.  

Nossa expectativa é que, entre o segundo e o terceiro trimestre de 2025, os 

materiais comecem a chegar, permitindo assim, a construção das casas e a 

realização do sonho da casa própria a muitas famílias em nossa comunidade. 

DISTRIBUIÇÃO DE PEIXES  

Em 2024, reforçamos o nosso compromisso com a segurança alimentar e o 

bem-estar da população ao realizarmos a distribuição de mais de 4 toneladas de 

peixe para as famílias em nosso município.  

Montamos uma logística organizada e eficiente, que garantiu que a entrega 

fosse feita de casa em casa, evitando deslocamentos dos munícipes a locais de 

entrega e filas de espera, e assim asseguramos que todas as famílias pudessem 

celebrar essa data especial com dignidade, respeitando a tradição da Semana Santa. 

SALA DO EMPREENDEDOR 

Em 2024, investimos na busca de parcerias e fomos atrás de empresas que 

ofertasse serviços especiais, que visassem facilitar a formalização, o crescimento 

e a sustentabilidade dos negócios em nosso município. 

 Temos orgulho de apresentar sempre, a SALA DO EMPREENDEDOR, 

onde são ofertadas orientações sobre legalização, gestão financeira, e estratégias 

de mercado aos microempreendedores individuais (MEI’s), pequenos empresários 

e profissionais autônomos. Em 2024, tivemos 123 atendimentos entre 

empreendedores formais e informais, além disso, nossa equipe realizou 25 

atendimentos diretamente em empresas no município.  
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Firmamos parceria com a agência de fomento do estado do Rio Grande do 

Norte (AGN), onde através desse vínculo, obtivemos a liberação de 36 linhas de 

créditos, contemplando diretamente 27 trabalhadores informais - (PESSOAS 

FISICA), e 09 microempreendedores individual (MEI), injetando de forma rápida 

e objetiva no município o valor de R$ 243.400,00 reais, aquecendo a economia e 

impulsionando os pequenos empreendedores.  

Fechamos também em parceria com o Sebrae, palestras que visavam 

agregar valores e conhecimento aos nossos empreendedores. Para além disso, 

trouxemos um consultor credenciado pelo Sebrae para fazer um diagnóstico juntos 

aos nossos apicultores.  

Fomos em busca e com êxito fechamos uma grande e honrosa parceria com 

a receita federal, que nos permitiu a implementação de um ponto de apoio virtual 

- (PAV). Ressaltando aqui, que Japi é a única cidade da região do Trairi que conta 

com esse serviço.  

Os reflexos dessa parceria atingem de forma direta e positiva o dia a dia dos 

munícipes, que antes tinha que se deslocar para cidades como Natal, Currais Novos 

ou Caicó para resolver divergência em documentos, entre outros atendimentos 

ligado a Receita Federal.  

Em 2024, seguimos no mesmo foco e determinação em prestar um bom 

serviço, assim sendo, buscamos mais parceiros que pudesse facilitar e beneficiar a 

vida do nosso povo. Fomos em busca e mais uma vez fechamos uma parceria com 

o banco do nordeste do Brasil – (BNB), com programa Crediamigo, programa de 

microcrédito do Banco do Nordeste que oferece crédito a empreendedores.  

Sendo possível a oferta de variados tipos de crédito, incluindo: Capital de 

giro, investimento fixo, giro individual. Essas parcerias reforçam o nosso 

compromisso em apoiar o crescimento dos empreendedores locais, 

proporcionando acesso a recursos financeiros que impulsionam seus negócios e 

melhoram a economia da nossa comunidade. 

 

ADMINISTRAÇÃO  

Seguimos avançando com firmeza no caminho da transparência, respeito e 

da responsabilidade, construindo, junto ao nosso povo, uma nova história para 

Japi. 
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 Desde o início da nossa gestão, estabelecemos como meta o cumprimento 

do pagamento dos servidores realizados rigorosamente em dia, garantindo que 

todos os direitos fossem pagos dentro do mês trabalhado. 

 Isso inclui salário-base, terço de férias e décimo terceiro salário para todos 

os servidores, abrangendo não apenas os efetivos, mas também os comissionados 

e servidores em regime de contrato temporário. 

 Essa medida visa assegurar direitos trabalhistas importantes a todos os 

profissionais que prestam serviços ao nosso município, independentemente do 

vínculo empregatício, promovendo maior equidade no tratamento dos servidores 

públicos. 

Hoje, dando mais um passo importante na continuidade de nossa gestão, 

tenho orgulho em afirmar que todos os pagamentos dos nossos servidores foram 

realizados dentro do mês trabalhado, cumprindo mais uma vez o nosso 

compromisso com a valorização e o respeito aos profissionais que dedicam seu 

trabalho ao município. 

Seguiremos garantindo que essa responsabilidade seja mantida, folha após 

folha, assegurando não apenas a pontualidade nos vencimentos, mas também a 

estabilidade financeira e a segurança dos nossos servidores. Essa política de gestão 

reflete nosso compromisso com a transparência, responsabilidade fiscal e o 

desenvolvimento econômico, reconhecendo o papel fundamental de cada servidor 

na construção de uma cidade melhor para todos. 

Com muito trabalho, continuaremos transformando a realidade do nosso 

município. Asseguramos que os pagamentos e os débitos com a Previdência 

estejam em dia, demonstrando nosso zelo com a responsabilidade fiscal e 

financeira. 

Esse compromisso garante a tranquilidade e a segurança da aposentadoria 

dos nossos servidores municipais, reafirmando nosso respeito e valorização por 

aqueles que tanto já contribuíram para o crescimento do nosso município. 
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PROJEÇÕES- 2025 

Com trabalho, dedicação e compromisso para com o nosso povo, 

seguiremos avançando na busca por melhorias para o nosso município. Nossa 

missão é transformar dia após dia a vida da população por meio de investimentos 

que garantam mais qualidade na educação, infraestrutura, saúde, esporte, 

desenvolvimento social e rural.  

Seguiremos prezando pela responsabilidade e transparência, investindo em 

ações que impactam positivamente a vida da nossa gente promovendo a inclusão, 

e o crescimento.  

EDUCAÇÃO  

Estamos avançando na atualização do plano de cargos, carreira e 

remuneração do magistério público municipal, atualmente em análise por nosso 

departamento jurídico. Essa iniciativa busca corrigir e fortalecer os investimentos 

na valorização dos profissionais da educação. 

Além disso, investiremos na revitalização de todas as escolas municipais, 

promovendo ampliações e adequações conforme as normas de acessibilidade 

exigidas pelo ministério público. Com isso, garantiremos ambientes escolares mais 

estruturados, inclusivos e preparados para proporcionar uma educação de 

qualidade, assegurando o bem-estar de alunos e profissionais da rede municipal de 

ensino. 

INFRAESTRUTURA  

Investir em infraestrutura é investir no bem-estar da população e no 

crescimento sustentável do nosso município. Com planejamento e 

responsabilidade seguimos avançando na melhoria dos espaços públicos, 

garantindo mobilidade, segurança e qualidade de vida para todos. 

Nosso foco é promover ações que atendam às necessidades da nossa gente, 

desde a manutenção e pavimentação de ruas até a ampliação e revitalização de 

escolas, unidades de saúde e espaços de lazer.  

DESENVOLVIMENTO RURAL E APOIO AO AGRICULTOR 

Desenvolveremos e investiremos ainda mais em ações que busquem 

fortalecer o apoio ao homem do campo. Reafirmamos o compromisso com o 
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desenvolvimento rural e o fortalecimento da agricultura local, reconhecendo a 

importância do homem do campo para a economia e a segurança alimentar do 

município. Para isso, continuaremos investindo em ações que garantam melhores 

condições de trabalho, infraestrutura e suporte técnico aos agricultores, 

promovendo o crescimento sustentável do setor. 

Os investimentos serão direcionados para a melhoria das estradas vicinais, 

facilitando o escoamento de produção, além da ampliação do acesso a programas 

de assistência técnica e capacitação. Também seguiremos com a distribuição de 

sementes, apoio à mecanização agrícola e incentivo a práticas sustentáveis, 

assegurando que os produtores rurais tenham condições de aumentar sua 

produtividade com eficiência e responsabilidade ambiental. 

Além disso, manteremos o compromisso com a conservação dos recursos 

hídricos, fundamentais para a agricultura, por meio de projetos de perfuração e 

recuperação de poços, construção de barreiros e outras iniciativas voltadas à 

segurança hídrica das comunidades rurais. 

Com zelo e responsabilidade, seguiremos trabalhando para que o 

desenvolvimento rural seja uma realidade cada vez mais sólida, garantindo 

dignidade e melhores oportunidades para os nossos agricultores. 

INCLUSÃO SOCIAL E QUALIDADE DE VIDA 

Implementaremos um grupo de dança gratuito para mulheres beneficiárias 

dos programas sociais, proporcionando bem-estar, socialização, fortalecimento da 

autoestima e valorização da cultura. 

Além disso, iniciaremos a criação do grupo de idosos na comunidade de 

Queimadas, na zona rural do nosso município, garantindo atividades recreativas, 

integração social e mais qualidade de vida para nossos idosos daquela comunidade. 

SAÚDE E SANEAMENTO 

A nossa administração seguirá comprometida em garantir melhores 

condições de saúde e saneamento para a população, com investimentos que 

refletem o zelo e a responsabilidade com o bem-estar de todos. 

Na área da saúde, iniciaremos a reforma do prédio desativado da escola no 

Assentamento Canoas, transformando-o em um novo posto de saúde. Com essa 

iniciativa, proporcionaremos atendimento médico mais acessível, humanizado e 
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eficiente para os moradores da região, garantindo um ambiente adequado para 

consultas, acompanhamentos e demais serviços essenciais. 

Além disso, seguiremos empenhados na busca por parcerias e recursos que 

possibilitem ampliar a infraestrutura nas comunidades rurais. Entre as ações 

prioritárias, o início da construção de novos banheiros para famílias em situação 

de vulnerabilidade social, promovendo mais dignidade, higiene e qualidade de 

vida.  

Com planejamento e compromisso, continuamos investindo para que a 

saúde e o saneamento avancem cada vez mais, garantindo que os direitos básicos 

de cada cidadão sejam respeitados e atendidos de forma eficiente. 

PREFEITURA ITINERANTE E CAPACITAÇÃO 

Outro grande projeto que colocaremos em prática será a Prefeitura 

Itinerante, levando os serviços municipais diretamente à população da zona rural. 

Com essa iniciativa, facilitaremos o acesso da população aos serviços essenciais, 

garantindo um atendimento mais próximo e eficiente. 

Além disso, realizaremos oficinas com as mães do serviço de convivência, 

incentivando a capacitação profissional, troca de experiências e o fortalecimento 

dos laços familiares, gerando mais autonomia e oportunidades. 

RECURSOS E INVESTIMENTOS PARA O DESENVOLVIMENTO 

Contamos com um recurso já disponível em conta, referente a uma emenda 

parlamentar da deputada estadual Cristiane Dantas, no valor de R$ 200 mil reais, 

que será investido em projetos prioritários em nossa cidade.  

Além disso, destinaremos R$ 340 mil reais, provenientes da emenda do 

deputado federal Mineiro, para ações estratégicas e aquisições que irão beneficiar 

nossa população. 

Essas conquistas reafirmam nosso compromisso em trabalhar 

incansavelmente pelo desenvolvimento de Japi e pelo bem-estar do nosso povo. 

Seguiremos avançando com seriedade, planejamento e dedicação, buscando 

garantir qualidade de vida e oportunidades para todos. 
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Zelando pela transparência e responsabilidade fiscal, continuaremos 

trabalhando para transformar Japi em uma cidade cada vez mais estruturada, 

acessível e preparada para o futuro. 

 

CONSIDERAÇÕES FINAIS 

Encerro este momento especial reafirmando nosso compromisso contínuo 

com o progresso e o bem-estar de nossa gente. Chegou a hora de avançarmos ainda 

mais!  

Seguiremos firmes na missão de construir um município cada vez melhor, 

pautados na dignidade, igualdade, desenvolvimento e mais oportunidades para 

todos os cidadãos japienses. 

Com união, trabalho e dedicação, fortaleceremos ainda mais nossa 

caminhada rumo a um futuro promissor. 

 

Que Deus nos abençoe e nos proteja sempre! 

Muito obrigada! 

 

 

 

Japi/RN, 18 de fevereiro de 2025 

 

 

 

 

_________________________________________________ 

SIMONE FERNANDES DA SILVA 

PREFEITA MUNICIPAL 


